



D'un bord à l'autre

publié le 28/03/2017 - mis à jour le 31/03/2017

Invitation

Xavier Jallais et le collège Prosper Mérimée vous invitent à assister au vernissage de l'exposition des travaux des élèves de 3èmes réalisés dans le cadre d'une rencontre de 3 jours avec l'artiste.

Jeudi
30
03
2017

"D'un bord à l'autre"

Jeudi 30 mars à 17h dans le hall du collège de St SAVIN

Avec le soutien de :

"D'un bord à l'autre" s'inscrit dans le cadre du parcours artistique et culturel des élèves. Il est porté conjointement avec l'artiste Xavier Jallais, peintre et graveur et Pascale Briant, enseignante en arts plastiques.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.